

Burgos acercará la «perspectiva real» del sufrimiento terrorista

► Ibáñez asegura que se busca dar a conocer «una realidad de la que muchos no han sido espectadores pero nunca debemos olvidar»



El consejero Ángel Ibáñez y el presidente de la Fundación de Víctimas del Terrorismo, Tomás Caballero

Fernando García. BURGOS

La Junta de Castilla y León y la Fundación de Víctimas del Terrorismo organizarán en el primer trimestre de 2022 un curso dirigido a estudiantes universitarios, con el fin de ofrecer una «perspectiva real» del terrorismo y la situación de las víctimas de esta violencia. Así lo anunció el consejero de la Presidencia, Ángel Ibáñez, tras la reunión que mantuvo en la capital burgalesa con el presidente de la institución, Tomás Caballero.

Esta iniciativa se ha llevado a cabo en otras universidades españolas y llega ahora a Castilla y

León, siendo la Universidad de Burgos (UBU) la primera en acogerla. El objetivo es dar a conocer a los estudiantes universitarios esta situación que forma parte de la historia de España, recordando que el programa relacionado con el testimonio de las víctimas en las aulas está llegando a colegios de la capital burgalesa, para que los estudiantes conozcan la realidad del relato del terrorismo y la perspectiva de aquellos que lo sufrieron en primera persona.

El presidente de la Fundación de Víctimas del Terrorismo se desplazó a la capital burgalesa para firmar un convenio de colaboración con la Junta para llevar a cabo

El consejero de la Presidencia avanza la creación de un protocolo con todas las universidades

esta iniciativa en el ámbito universitario, al hilo del convenio negociado por el comisionado de víctimas de Castilla y León con varias universidades de la Comunidad.

Además, Ángel Ibáñez avanzó que desde la Administración regional se está ultimando un protocolo con todas las universidades públicas de Castilla y León en el que se abordará la situación del

terrorismo para poder desarrollar actividades divulgativas, de investigación y otros tipos de actuaciones «como premios o becas para estudiantes en aquellas entidades que trabajan en la atención y asistencia de víctimas del terrorismo».

Se trata de una iniciativa que muestra el «compromiso» del Gobierno autonómico para que los jóvenes de hoy en día conozcan «una realidad de la que muchos no han sido espectadores pero nunca debemos olvidar». Por el momento continúan trabajando en ella y esperan que pueda ver pronto la luz.

En esta línea el consejero de la Presidencia anunció que a finales del mes de noviembre se llevará a cabo en Burgos un acto de entrega de medallas a una veintena de personas víctimas del terrorismo, tal y como se ha llevado a cabo en otras provincias de la Comunidad. Ibáñez explicó que pronto se anunciará la fecha oficial de este acto, y que están convocadas en torno a una veintena de personas que hayan sufrido en primera persona o a través de familiares directos «la lacra del terrorismo».

Asimismo añadió que no se hace exclusivamente por una organización, en referencia a ETA, aunque la mayoría de las víctimas convocadas son derivadas de acciones de esta banda nacional.

Por su parte, el presidente de la Fundación Tomás Caballero, quiso agradecer el «permanente compromiso» de las autoridades castellano y leonesas «en la defensa de la verdad, la memoria, la dignidad y la justicia que las víctimas del terrorismo merecen».

Además, destacó que la colaboración con la Junta «es un agradecimiento inmenso a esa empatía y solidaridad con la causa que representa la Fundación».

Castilla y León

Cabero destaca el potencial forestal con el que cuenta Castilla y León

C. Conde. SORIA

El presidente del Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León, Enrique Cabero, destacó que la Comunidad es una gran potencia forestal desde el punto de vista económico, gracias a las selvicultura, la industria de la madera, los recursos endógenos y el cuidado natural del patrimonio. Cabero participó en una Jornada sobre el sector forestal autonómico, organizada por el Grupo Tribuna, que se celebró en el Centro Cultural Gaya Nuño de la capital soriana.

Cabero subrayó que el sector es «importante y tiene posibilidades de crecimiento y de generar más riqueza, empleo, calidad de vida y contribuir con ello a la cohesión territorial de la Comunidad». Asimismo, explicó que el CES realizó un informe sobre el sector forestal en Castilla y León, con un análisis previo de Cesefor, que tuvo mucha repercusión en el ámbito autonómico y nacional, ya que refleja como la Comunidad puede liderar el sector.

Por su parte, el director de la Fundación Cesefor, Pablo Sabin, apuntó que en Castilla y León sólo se aprovecha cerca del 50 por ciento del recurso de la madera, por lo que hay un «notable potencial de crecimiento».

CONTIGO DEPENDENCIA 5.0
EN CASTILLA Y LEÓN
LA TELEASISTENCIA ES GRATUITA

Infórmate: ☎ 012

Servicios Sociales de Castilla y León

Junta de Castilla y León